

まっすぐ



田中智也
県政レポート
vol.2

平成24年1月

発行人:田中智也 〒510-0839 四日市市青葉町800-92 電子メール:bottlenose@khaki.plala.or.jp
TEL・FAX:059-353-5995

**たくさんのご意見を
お待ちしております!**



あけましておめでとうございます



昨年は東日本大震災や台風による紀伊半島大水害など、あらためて自然の怖ろしさを思い知らされる年になってしまいました。

県内でも甚大な被害が出てしまいましたが、私も被災した三岐鉄道の鉄橋や紀宝町へ視察に行ってきました。紀宝町では視察の翌日ボランティアに参加し、避難所への布団運びと土砂が流れ込んだ民家のドロかき作業をしてきましたが、復旧や復興へは更なる支援と時間がかかると感じました。

自然の前に人間は無力であり、地震や台風などの発生は止めることはできませんが、私たちには先人から引継いできた「知恵」と「絆」があります。叡智を結集し、人々がつながることで復旧復興や減災、防災対策に取り組みながら自然と共存していくしかないのだと確信しました。私自身も「何ができるか」勉強し、自らも考えながら、息の長い支援を続けていきたいと思っています。



12月5日 初の一般質問に登壇



三岐鉄道の被害を調査

一年生として様々なことを経験しながら日々走りまわっておりますが、人々の暮らしの中での不安はますます増大しています。雇用・経済、医療・福祉、教育などなど、その先行きに不安を感じている人は確実に増えています。現場を歩いて感じたことを、一般質問の中で採り上げさせていただきました。すべて満足のいく答弁は引き出せませんでした。課題に光を当てることはできたと思っています。今後も皆さんといっしょに「いきいきと暮らせる三重県づくり」のために全力で取り組んでいきます。

2012年元旦
三重県議会議員

田中智也

田中智也 県政報告

平成23年第3回定例会開会

県議会第三回定例会は9月14日に開会し、12月20日までの98日間とされました。東日本大震災の復興支援や県内防災対策を盛り込んだ29億8246万円を加え、総額6859億55万4千円とする一般会計補正予算案や観光振興条例案など議案21件が上程され、各所管の常任委員会で詳細な審査を経て、10月18日に可決されました。また、本定例会では、新たな総合計画「みえ県民力ビジョン(仮称)」(案)と、「三重県版事業仕分け」を始めとする4年

間の行財政改革案も示されました。

10月14日には台風12号被災者に対する県独自の支援や応急復旧対策を盛り込んだ287億円余の増額補正予算が上程され、県議会としては迅速な復旧に取り組まれるよう要望するとともに同月24日に可決しました。

11月22日には12月補正予算と49件の議案が上程され、12月5日には人生で初めての(当たり前ですが…)一般質問に立ちました。

あけましておめでとうございます

昨年の県議選においては、田中智也にひとかたならぬお世話をいただき、誠にありがとうございました。

本人も初めての議員生活ということにとまどうこともあるようですが、議員になって8ヵ月、皆様の期待に答えるべく一生懸命がんばっております。

引き続き、皆様の暖かいご支援・ご指導をよろしく願います。

田中智也後援会会長 小西 良輝

田中ともなり初質問に立つ!

ものづくり中小企業の振興策について

問 製造業を支える中小企業、とりわけ北勢地域のものづくり中小企業の活性化は、本県の産業振興にとって必要不可欠であると考えます。

四日市市塩浜地区にある、高度部材イノベーションセンター(AMIC)の最先端部材の研究開発、中小企業の課題解決、技術人材の育成などの機能を更に強化するとともに販路開拓につながる支援にも注力する必要があると思いますが、県としての考え方はいかがか。

答

幅広い産業に活用できる「高度部材」を生かしAMICを最大限活用すべきと認識している。今後、①ヨーロッパの研究機関を含めた産学官連携による共同研究の促進、②グローバル化に対応できる人材獲得支援、③より効果的な情報発信などを進め、中小企業の新たな技術連携や共同研究、販路開拓に繋がるよう取り組んでいく。



養護教諭の配置基準について

問 公立学校などで保健室登校が増えていると聞く、子どもの心身両面にわたるきめ細かい支援の必要性が高まっている、現状をどう捉えているのか、また、このことを踏まえると大規模校では養護教諭は複数配置が必要と考えるがいかがか。



答 現代の子どもの健康問題は多様化・深刻化しており、心身両面への支援が必要になっている。養護教諭の役割は重要になっており基準に該当しない学校にも県独自で複数配置はしているが、財政状況が厳しい中で大規模校一律に複数配置は困難である。今後も国に働きかけていく。



子どもの療育・発達支援の環境整備について

問 草の実リハビリテーションセンターと小児心療センターあすなろ学園については、どのように一体的に整備していくのか。

答 地域医療再生計画で整備していく。高度小児医療を提供している三重こども病院群と連携を強化し、より良質な医療提供と専門人材の確保・活用、地域の人材育成を行い、子どもの発達に関する中核機関となるよう更に議論を重ねていきたい。



医師確保対策について

問 本県の勤務医師数は全国45位と、深刻化している。あるレポートによれば、将来予測において本県は全国の中でも深刻であり、2035年になっても医師不足であり続けるとされている。これまでも医師確保策は講じられてきたが、その取り組み内容と効果についての認識を問う。自身の病院勤務の経験からすると確保も重要だが、より定着してもらう対策に注力していくべきでないか。

答 医師修学資金貸与や他から県内へ招へいするための事業、寄付講座設置、県内都市部病院から不足病院への支援などの取り組みを行っており、県内医療機関に勤務する医師は増加していくと考えている。

活動報告

- 10/ 3日 会派政策担当者会議
 予算決算常任委員会
- 4日 条例づくりセミナー
- 5日 政策総務常任委員会
- 7日 政策総務常任委員会
 三教組三泗支部組織委員会
- 8日 消防職員協議会定期総会
- 12日 AMIC視察
- 13日 予算決算常任委員会
 歯科保健推進条例検討委員会
- 16日 常磐地区防災運動会
 ヤマト運輸労組定期大会
- 17日 自治体議員学習会
- 18日 本会議、予算決算常任委員会
- 22日 多文化共生の会
- 23日 あすなろ学園祭
- 24日 予算決算常任委員会、本会議
- 25日~26日 予算決算常任委員会
- 27日 AMIC視察
- 28日 予算決算常任委員会
 連合三重第23回定期大会
 金森正国政報告会
- 30日 日永地区防災運動会
- 11/ 2日 政策総務常任委員会
- 3日 第45回四日市市戦没者合同追悼式
 リーディング産業展視察
- 4日~5日 東海ブロック地方自治体議員フォーラム
- 7日 予算決算常任委員会
- 8日 歯科保健推進条例検討委員会
- 9日 四日市市社会福祉大会
- 10日 長良川河口堰、その他視察
- 11日 東芝四日市視察
 産廃協会設立20周年記念式典
 MIEワーカーズ定期大会
- 18日 四日市市消防職員協議会定期総会
- 22日 会派政策担当者会議
 本会議、全員協議会
- 23日 大矢知・平津事案実施協定書締結式
- 28日 本会議
- 30日 連合三重三泗地協総会

みえ県民カピジョン

「みえ県民カピジョン(仮称)」(案)は平成24年度からの約10ヵ年を見据えた長期計画であり「県民力で目指す幸福実感度日本一の三重」を基本理念に掲げ、暮らしの安全・安心を実感できるための①「守る」、人と地域の夢や希望を実感できるための②「創る」、そして経済の躍動を実感できるための③「拓く」の三本で構成されています。政策は当初14本から、県議会などからの意見や申入れにより最終案では16本に修正されています。

具体化していくための四ヵ年の中期計画「みえ県民カピジョン・行動計画」(仮称)案も示され、「緊急課題プロジェクト」「新しい豊かさ協創プロジェクト」そして、「南部地域活性化プログラム」、「選択と集中プログラム」が設けられています。

第一印象としては、基本理念あたりは知事が変わったことを感じさせますが、具体的な部分は以前の「県民しあわせプラン」とそう大きくは変わらないように思えました。就任後の半年では時間が短く、知事がよく使う「魂こめた」ものとはなっていないと感じました。総合計画は議決事項であることから、議会の場で更に議論を深めていきたいと考えています。

三重県版事業仕分け

外部の仕分け人により40本の事業に対して、「三重県版公開事業仕分け」として行われ、結果として不要が6本、再検討5本となり結果は原則として来年度予算に反映されました。

県の事業を外部の視点で精査し、外部の感覚でムダかそうでないかを判断していく事は、非常に有用であると考えます。しかし地元の実情や市町の内情を理解していない仕分け人が、2週間前に資料提供を受けただけで現場視察もせず2日間だけの議論ではどうなのか。また、約5000本ある県の事業から絞りこむ過程が示されておらず、なぜこの40本なのか不透明である、などの点において改善が必要であると感じました。

私は、県内の実情を理解している県議会議員が政策議論を踏まえた上で、より一層、県民目線で県の事業について厳しくチェックし、ムダをなくしていくべきだと思っています。

事業仕分けで議論されるAMICを視察

